

Brésil: le confinement total est décrété dans plusieurs villes malgré l'opposition de Bolsonaro



Brasilia, 7 mai (RHC)- Trois états du nord-est et du nord du Brésil ont décrété dans plusieurs villes des mesures strictes de contrôle sont le confinement pour freiner la pandémie de Covid-19 malgré la position du président Jair Bolsonaro contre le distancement social.

Avec 4 530 cas et 271 morts, Maranhão est un des États les plus touchés par le Covid-19 et, selon une étude de la Fondation Oswaldo Cruz (Fiocruz), il a le taux le plus élevé de décès par la maladie.

Sa capitale, Sao Luis a été la première ville à mettre en marche le confinement total. À travers un décret judiciaire, les mesures de distancement ont été intensifiées et les activités non-essentiels ont été interrompues.

Cependant, en plus d'à Maranhão, l'urgence de la situation a obligé des États comme Pará avec 369 morts et 4 mille 472 cas, et Ceará, avec 11 mille 470 cas et 795 décès à prendre aussi des mesures restrictives.

Pour sa part dans l'état d'Amazonas, un autre des plus touchés avec 8 mille 109 cas et 649 décès, le Ministère Public a demandé au gouvernement de décréter le confinement dans la capitale Manaus.

Par ailleurs dans l'état de Rio de Janeiro, le conseil des médecins et de spécialistes qui accompagnent le gouvernement dans cette crise a recommandé aussi le confinement total.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222044-bresil-le-confinement-total-est-decrete-dans-plusieurs-ville-malgre-lopposition-de-bolsonaro>



Radio Habana Cuba